



Pièces 2 Pièces
Référence 86453604 VA P
Prix 660 000 €

Beaulieu-sur-Mer Appartement à vendre (06310)



Dans le coeur de Beaulieu-Sur-Mer, proche de toutes les commodités à pieds et au calme, ce charmant 2 pièces exposé Sud-Est et extrêmement lumineux jouit d'une vue mer époustouflante. Il se compose de la manière suivante: Une entrée, un spacieux séjour/salle à manger, une cuisine, une belle chambre, une salle de douche, toilettes indépendantes, nombreux rangements. Toutes les pièces de l'appartement bénéficient de la vue sur la Baie de Beaulieu-Sur-Mer. Le bien est équipée d'une climatisation et est vendu avec une cave et une place de parking privative en sous-sol. Les honoraires de l'agence ...

In the heart of Beaulieu-Sur-Mer, close to all amenities on foot and in a quiet location, this charming, south-east facing, extremely bright 2-room apartment enjoys breathtaking sea views. It is composed as follows: An entrance hall, a spacious living/dining room, a kitchen, a beautiful bedroom, a shower room, separate toilet, and plenty of storage space. All rooms in the apartment enjoy views of the Bay of Beaulieu-Sur-Mer. The property is equipped with air conditioning and is sold with a cellar and a private parking space in the basement. Agency fees due by the seller

## **NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR**

1 RUE PAUL DOUMER - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





